
Ｒ４ 保護者アンケート［前期］ 記述欄 ※◇ゴシック＝今後の方向

学校生活全般 （※人名等を除き原文のまま掲載しています。）

・いつもありがとうございます。コロナ禍で大変な中，水泳の授業も取り入れていた

だき感謝しています。活動も制限されて大変かと思いますがこれからもよろしくお願

いします。

・担任の先生始め，非常に頑張っていると思います。今後ともよろしくおねがいしま

す！

・子供も三人目で，残り 9ヶ月位となりました。残りの期間もぜひよろしくお願い致
します。

◇ 保護者の皆様からの御理解ある，あたたかい言葉をいただきました。たいへんありがとうご
ざいます。今後も子供たちのために，よりよい曽根小学校になるよう，教職員一同，今後の教育
活動を進めてまいります。

学習指導・家 ・私の子どもの頃と違い，家庭学習を大切にしている事がわかった。ですが，それを

庭学習等 みる親はこんなに大変なのかと，驚いています。親も子どもと一緒に頑張りたいと思

います。

◇ 御家庭での御協力，たいへんありがとうございます。お子さんが「自ら学ぶ」力を身につける
ためにも，家庭学習の習慣化は重要です。低学年の間は保護者の目の届くところで家庭学習
を進めることで，意欲を高めたり，基礎基本の定着を確実にしたりすることができます。今後も
御家庭と協力しながら進めていきます。持続可能な範囲で御協力をお願いいたします。

・先生には子どもに合った学習方法の提案を受けています。本人はお勉強できないこ

とが恥ずかしい，自分を見つめ直したくない，という雰囲気が家庭で見られます。自

分を認めて，出来ないことにとらわれず，教育を受けられる喜びを感じられるよう，

これからもご協力のほど，よろしくお願いします。

◇ 御家庭でもお子さんの様子を見ていただき，たいへんありがとうございます。これからも，
個々のお子さんが最も力を伸ばすことのできる学習環境を提供できるよう，御家庭と連携・協
力を進めながら，子どもたち一人一人の学習意欲を高め，理解が進むよう努めてまいります。

・学校用 iPadがあまりにも自由に使える状況なので家庭でも指導しているが，なか
なか守れない。長期休暇等はむしろ持ち帰らせないで欲しい。

◇ ご意見ありがとうございます。子どもたちのＩＣＴスキルは，タブレットを操作する機会が多く
なればなるほど上達するといわれていますが，一方で弊害も懸念されるところではあります。
新潟市教育委員会では，ICTに関わる自己管理も含めて「ICTの学習」と考えています。学校
でも教育委員会の活用基準等を参考にしながら，子どもたちが適切に活用できるように努め
ているところです。御家庭でも約束を再確認するなどして，御協力いただけるとありがたいで
す。

こころの教育 ・少し気になることがあった場合でも先生にお話すると気にかけて見ていてくれてい

等 るようなので，そこは安心しています。引き続き，生徒をよく見ていていただけると

有難いです。

◇ ありがとうございます。これからも，一人一人をよく見とりながら，個に応じた指導・対応に努
めてまいります。

・先日，通学路の横断歩道で旗振り当番をしましたが，こちらから挨拶をしてもほと

んどの子どもが挨拶を返してくれませんでした。最近は物騒だし地域の人の挨拶もし

ない様に言われているのかなぁと寂しい気分になりました。

◇ 御意見ありがとうございます。学校では，日頃より挨拶に関する指導を進めております。（不
審者に対応する指導も行っておりますが，挨拶をしないという指導はしていません。） 今後も



御家庭や地域の方と連携しながら，粘り強く指導を進めてまいります。

学校行事等 ・いつもお世話になっております。運動会のリレーですが，横並びスタートだとカー

ブを走る時に内側を走っても良いとしないと外側を走る子供が大変だなと思いました。

線の中を走らせるのならスタート位置をずらすやり方が平等に走れると思いますが難

しいでしょうか？

◇ 御意見ありがとうございます。運動会のリレーは，全学年セパレートではなくオープンコース
で行っております。スタートは，第１コーナーからの距離が等しくなるように設置していました
が，本番で徹底されていない学年がありました。たいへん申し訳ございませんでした。なお，
練習時の指導では，内側のコースを走るよう指導を進めましたが，低学年などでは，どうしても
外側を走ってしまうお子さんがいました。今後は，分かりやすくマーカーを設置するなど工夫を
してまいります。

・マラソン大会を開催して欲しい。

◇ 小学校の体育の学習内容（学習指導要領に定められたもの）には，持久走的な内容はあり
ますが，あくまでも自分に合ったペースで楽しみながら走り，体力の向上を目指すものとなって
います。つまり競技的な内容とはなっていません。このような理由で，マラソン大会は令和２年
度より実施しておりません。御理解をお願いいたします。

その他 ・プールの老朽化が激しいので改修していただきたい。プールにトイレがないことも

困ります。

◇ プールの改修については，教育委員会への要望を出しておりますが，年間を通して使用する
施設ではないため優先順位が低く，改修が進まないのが現状です。
学校では，水泳期間中，プール水の水質やプールサイドの衛生・安全について職員で厳重

に監視しており，保健所等の検査も行っております。また，トイレは，プール敷地内にあり，利用
できるようになっております。

・学校前通学路の用水路の歩道が一部カバーがずれていたり，隙間がある箇所があり，

危険です。

◇ ご指摘ありがとうございます。通学路については，職員が定期的に巡視を行ったり,セーフ
ティースタッフの方や地域の方から情報をいただいたりして，危険箇所を把握し，職員で直せる
場合は直したり，町内会へお伝えしたりしています。また，教育委員会を通して，市当局へ改修
の要望をあげております。今後 も地域・保護者の皆様と連携しながら，子どもたちの安全を
確保するように努めてまいりますので，御協力よろしくお願いいたします。

・掃除は水曜日だけでなく毎日したほうがいいと思います。歯磨きも毎日した方がい

いと思います。

◇ ご意見ありがとうございます。御指摘の通り，定期的な清掃の時間は，週１回のみとしていま
すが，散らかったり，汚したりしたら，毎日，時間を見つけて学級ごとに清掃しています。また，子
どもたちができなかった場合は職員が清掃を行っています。
歯磨きは，コロナ感染の予防の観点から今は休止しております。歯の健康のためには，給食

後に実施したほうがよいのは確かですが，子どもたちが，飛沫を飛ばさず，清潔な状態を保ち
ながら実施するのは難しいです。学校で歯磨きができない分，御家庭で朝夜の歯磨きを確実
に行ってください。御理解をよろしくお願いいたします。

・暑い時期の教室でのエアコンの使用について詳しく知っておきたいです。

◇ 教室のエアコンは，天気や時刻，そのときの学習内容に応じ，適切に使用しております。ま
た，近年は猛暑になる傾向があるため，多くの子どもが不快に感じるような気温・湿度の場合，
学級担任や担当者の判断で使用することもあります。なお，現在は，コロナ感染の予防のため
エアコンをが稼働しているときでも，窓を開けての換気を行っています。


